



¡VA RICARDO MONREAL COMO COORDINADOR DE DIPUTADOS DE MORENA!

Como estaba previsto, Ricardo Monreal Ávila fue electo, por consenso, como coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados para la LXVI Legislatura que iniciará el próximo domingo 1 de septiembre...



CIUDAD DE MÉXICO (Agencias).- Como estaba previsto, Ricardo Monreal Ávila fue electo, por consenso, como coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados para la LXVI Legislatura que iniciará el próximo domingo 1 de septiembre.

"Sabré honrar la confianza que hoy ustedes han depositado en mí. Les puedo asegurar que actuaremos con honestidad, inclusión y apertura y reconociendo la capacidad y el talento de cada uno de ustedes", dijo ante los 236 diputados electos reunidos en sesión plenaria en el hotel Courtyard Revolución.

La unción del zacatecano, que estaba cantada desde hace casi tres meses, se dio unos minutos después de la llegada de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, a las 11:14 horas.

No dio ninguna declaración a su llegada.

La morenista anunció su asistencia desde ayer, pese a que desde el pasado 15 de agosto dijo que ya no iba a participar como militante en los asuntos de Morena, porque iba a actuar como presidenta de todos los mexicanos.



Presidiría la Jucopo

Monreal Ávila aclaró que, de acuerdo con el número de diputados del partido en la Cámara de Diputados, es probable que también le toque presidir la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

Agregó que este miércoles 28 se buscará una votación en consenso para definir quién ocupará la vicecoordinación de la bancada morenista, así como quien presidirá la Mesa Directiva y, por lo tanto, quién le colocará la banda presidencial a Claudia Sheinbaum Pardo el próximo 1 de octubre.

No obstante, diputados electos declararon que ya hay un acuerdo para que sea la maestra Ifigenia Martínez, como lo ha sugerido la exjefa de gobierno de la Ciudad de México.

"Ambiente de mucha unidad": Sheinbaum

Al tomar la palabra, la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que en la bancada que la acompañará a gobernar al inicio de su administración "hay un ambiente, una visión de esta fracción parlamentaria de Morena y también de nuestros aliados, del Partido del Trabajo y del Partido Verde, de mucha ilusión, emoción, mucha unidad".

Dijo que le da "mucho gusto", la elección de Ricardo Monreal como próximo coordinador de la bancada que, confió, "va a hacer historia. Le va a corresponder una serie de reformas constitucionales, legales y son los diputados y diputadas que van a acompañar lo que llamamos el Segundo Piso de la Cuarta Transformación de la Vida Pública".

Agregó que diputados, senadores y la presidenta serán "muy responsables" en sus tareas.

"Es un momento histórico para México y vamos a estar todos y todas a la altura de las circunstancias, a la altura de nuestro pueblo, y estamos muy contentos por ello", dijo.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

NOTIVER
LA NOTICIA EN EL MOMENTO QUE SUCEDE

29/08/2024

LEGISLATIVO

Y confió en que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación defina *“completamente la constitución de las Cámaras, y sabemos que el Tribunal va a seguir cumpliendo la ley y la Constitución, como lo hizo el Instituto Nacional Electoral”*.

<https://www.notiver.com/nacionales/lo-eligen-por-consenso/>